

Ressort: Technik

Musiker Philipp Poisel lebt seit Jahren ohne Smartphone

Berlin, 11.02.2017, 13:04 Uhr

GDN - Während einige auf ihr Smartphone nicht verzichten können, lebt der Musiker Philipp Poisel schon seit einigen Jahren abstinert. "Ich bin kein Smartphone-Gegner, aber ich konnte den Umgang damit nicht gut kontrollieren", sagte Poisel der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

"Sobald man ein Smartphone hat und online ist, wird es immer schwieriger, die Tür zu schließen und abzuschalten. Mein Handy ist ein alter Knochen vom Discounter. Damit funktioniert das Abschalten ganz gut, und ich kann die freie Zeit wirklich genießen." In seinen Liedern singt der Schwabe oft von großen Gefühlen und der großen Liebe. Wann er selbst das erste Mal verliebt war, wisse er heute nicht mehr so genau, so Poisel: "Aber in der Grundschule habe ich das erste Mal einen Liebesbrief verfasst."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85176/musiker-philipp-poisel-lebt-seit-jahren-ohne-smartphone.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com